

COURSE À PIED Plus d'un millier de coureurs sont attendus ce soir à Saint-Prex, pour la dernière étape du Tour du Pays de Vaud. Cette épreuve finale promet beaucoup.

Une finale en apothéose



Ils étaient nombreux et souriants lors de la dernière étape à Genolier. L'état d'esprit devrait être le même ce soir à Saint-Prex. ARCHIVES GLENN MICHEL

STÉPHANIE PONTIUS
sports@lacote.ch

Le Tour du Pays de Vaud (TPV) est un événement majeur, et même à double titre, puisqu'il fête sa 18^e année d'existence. Avec 180 coureurs recensés lors de la première édition, le TPV n'a depuis cessé de grandir pour devenir une référence incontournable dans le landerneau des courses hors stade. «*Le Tour du Pays de Vaud a le vent en poupe! Cette édition est un excellent cru et nous volons de record en record*», s'enthousiasme Josette Bruchez. Et la dynamique organisatrice de citer moult statistiques et d'annoncer une progression, par rapport à 2011, de 110,

106, 145 et 80 coureurs pour les quatre premières étapes respectivement disputées à Penthaz, Genolier, Mézières et La Sarraz. «*Dans tous les cas, la moyenne des coureurs passera de 833 à environ 930 coureurs*», analyse fièrement Josette Bruchez.

Les pieds dans l'eau

Saint-Prex organise pour la quatrième année une étape du TPV et pour la deuxième fois consécutive, le village médiéval a l'honneur d'accueillir la finale du circuit. «*Saint-Prex bénéficie d'infrastructures adéquates et est idéalement situé par rapport au fort potentiel de coureurs que compte la région alentour*», affirme la patronne de la manifes-

tation pour justifier ce choix. «*Cette année, l'arrivée se fera sur la belle plage de la Place d'Armes. On peut dire que les participants auront les pieds dans l'eau. Que demander de mieux pour cette finale!*» poursuit l'intarissable Josette Bruchez.

Favoris pas inquiétés

Côté sportif, l'ultime étape ne devrait pas bouleverser le classement établi à l'issue des quatre premières. Chez les femmes, Tenke Zoltani, athlète d'origine hongroise domiciliée à Corsier, possède une avance plus que confortable sur ses deux dauphines, Sandra Annen-Lamard et Carole Genoud. Au rayon des hommes, le Saint-Crix Pierre

Fournier, avec près de 5 minutes d'avance sur son premier poursuivant, ne devrait pas non plus être inquiété. L'intéressé, qui a déjà remporté le classement général du TPV en 2009 et gagné 18 des 22 étapes qu'il a disputées, affiche ses ambitions: «*Je compte bien l'emporter à nouveau cette année, mais je vais devoir bien gérer mes courses car j'en enchaîne trois en seulement cinq jours cette semaine.*»

INFO+

Tour du Pays de Vaud, Saint-Prex:
Départ: 19 heures, quai du Suchet
Arrivée sur la Place d'Armes
Distance: 8,6 km sur route et chemins forestiers, ravitaillement au km 4,3
Inscriptions possibles sur place jusqu'à 15 mn avant le départ.